



SAMBUT HUT KE-263 KOTA YOGYA

Pedagang Reresik Pasar Tradisional

PEDAGANG dari perwakilan paguyuban seluruh pasar tradisional memajukan kegiatan bersih-bersih atau reresik pasar lebih awal pada Jumat (4/10) untuk menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-263 Kota Yogyakarta. Reresik pasar biasanya diadakan bersama setiap Kamis Pon.

"Seharusnya Kamis Pon tapi dimajukan Jumat (4/10) karena dalam rangka HUT Kota Yogya. Kami bersama perwakilan seluruh paguyuban pedagang pasar bersih-bersih mangayubagya HUT Kota Yogya," kata Ketua Paguyuban Pedagang Pasar Lempuyangan, Kabul Priyana, usai bersih-bersih, kemarin.

Dia menyampaikan kegiatan reresik pasar bersama selam ini dilakukan bergiliran di salah satu pasar. Untuk bulan ini giliran Pasar Lempuyangan yang mendapatkan jatah menjadi tuan rumah pasar yang dibersihkan bersama.

Selain perwakilan pedagang dari semua paguyuban pasar tradisional di Kota Yogya, seluruh pedagang Pasar Lempuyangan juga ikut kerja bakti bersih pasar.

"Dengan kegiatan reresik bersama ini semakin mendorong pedagang untuk ikut bersih-

bersih dan menjaga lingkungan pasar. Tapi memang ada sebagian pedagang masih ada unsur harus dipaksa untuk bersih-bersih. Tapi



MERAPI-TRI DARMAWATI

Suasana bagian dalam Pasar Lempuyangan yang dilengkapi tempat sampah di tiap pedagang.

sebagian besar sudah sadar, terangnya.

Dia menuturkan setiap pedagang sudah menyediakan tempat sampah dari kantong plastik hitam. Pasar Lempuyangan yang memiliki sekitar 360 pedagang pernah menjadi juara lomba kebersihan pasar tingkat nasional. Pihaknya dan para pedagang berupaya mempertahankan dengan menjaga kebersihan pasar dan melengkapi pasar dengan penghijauan seperti tanaman pot.

Sementara itu Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Yogyakarta Yudianto Dwisutono mengapresiasi para pedagang yang ikut kerja bakti membersihkan pasar. Kegiatan reresik pasar dimajukan karena bertepatan dengan agenda kerja bakti seluruh organisasi perangkat daerah dan wilayah keurahan serta kecamatan di Kota Yogyakarta untuk menyambut HUT ke-263 Kota Yogyakarta.

"Bertepatan dengan agenda rangkaian HUT ke-263 Kota Yogyakarta hari Jumat (4/10) adalah kerja bakti di tiap OPD, keurahan dan kecamatan, sehingga reresik pasar dimajukan," papar Yudianto.

Menurutnya kegiatan reresik pasar yang dimulai awal 2018 itu akan memberikan manfaat bagi pedagang sendiri. Selain lingkungan yang bersih, diharapkan membuat pembeli merasa nyaman berbelanja di pasar seperti slogan pasare resik, atine becik, rejekine apik sik tuku ra kecelik (pasarnya bagus, hatinya baik, rejekinya bagus dan pembeli tidak kecewa).

Instansi

Tindak Lanjut

[] Untuk Ditanggapi

[] Untuk Diketahui

[] Jumpa Pers

[] pala

[] S.Sos, MM

199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005